

し尿処理場の竣工式が開催される

になります。
能美の方式は、十数日をかけて、し尿を消化するため、それだけの消化槽が必要ですが、I-Z方式は二日くらいの間に反応槽で急

第225号 豊栄広報

2



し尿処理場の完成図。55年の夏までには完成する見込みです。

北浦西南部清掃センター組合(管理者石井市長)では、し尿処理施設の抜取運転を進めてきましたが、一月二十日組合議会全員協議会で、満場一致で機種の選定を行いました。選定した機種は、アタカ工業(本社大阪市)のI-Zシエントエアレーション方式と

いうもので、処理能力は日量五百四〇リットルのものです。

増設を計画するに当たり、

昨年三月に、七社から計画書と見積書を提出してもらつたところ、従来の酸化方式によるものが六社で、建設費はいずれも十三億円台で、アタカ業のI-Z方式が八億三千万円の見積りでした。しかも群馬県水上町の一区ナスト施設と群馬県五所川原市の施設を現地調査した結果、I-Z方式には、他社のものに見られない特徴を確認し、組合では

カタチのI-Z方式が八億三千

万円の見積りでした。しかも

群馬県水上町の一区ナスト施設と群馬県五所川原市の施設を現地調査した結果、I-Z方式には、さらに詳細な調査を行うため、工事の開始を明年度に

成果は良好でしたが、さらに大規模な施設の成果を知るた

め、その後の調査は、五所川原市の施設で繰り返し行いま

した。

五所川原市の施設は、日量四十キロのもの二基で、昨年の五月から試運転を開始し、九月から全量運転を開始しました。

全量運転開始後は、関係市町村長や組合員、処理施設の住民代表が、四回にわたり五所川原市で現地調査の結果、I-Z方式の成果が良好であると確認しました。この結果、一月十日の議員協議会で、満場一致で採用を決定しました。この間、組合で

省規準によって、二十倍の

従来の酸化方式は、吸生式で済んで放流しなければ

ならないでした。しかし組合では、技術が進歩した

ことと、大通川の水不足のため、十倍で薄めて放流す

る計画で設計を要求しました。ところが、I-Z方式は全く水を必要とせず、放流水は、水で薄めたものと同様に、すなわち従来の方の十倍から二十倍くらいまで増加するのです。

そこで、I-Z方式は、

道路の総延長は、一四五・三キロとなりました。これで市道総延長三三・九キロの四六・三倍が舗装されたことになりました。

新潟駅から上越線で、ほぼ群馬県境に達する長さです。

参考までに、四十七年度以降の舗装状況は、次のとおり

です。

舗装率(一四五・三キロ)

一万五千九百五十ド

一九七九年度は、

一九八〇年

一九八一年度は、

一九八二年

一九八三年度は、

一九八四年度は、

一九八五年度は、

一九八六年度は、

一九八七年度は、

一九八八年度は、

一九八九年度は、

一九九〇年度は、

一九九一年度は、

一九九二年度は、

一九九三年度は、

一九九四年度は、

一九九五年度は、

一九九六年度は、

一九九七年度は、

一九九八年度は、

一九九九年度は、

一九九〇年度は、

一九九一年度は、

一九九二年度は、

一九九三年度は、

一九九四年度は、

一九九五年度は、

一九九六年度は、

一九九七年度は、

一九九八年度は、

一九九九年度は、

一九九〇年度は、

一九九一年度は、

一九九二年度は、

一九九三年度は、

一九九四年度は、

一九九五年度は、

一九九六年度は、

一九九七年度は、

一九九八年度は、

一九九九年度は、

一九九〇年度は、

一九九一年度は、

一九九二年度は、

一九九三年度は、

一九九四年度は、

一九九五年度は、

一九九六年度は、

一九九七年度は、

一九九八年度は、

一九九九年度は、

一九九〇年度は、

一九九一年度は、

一九九二年度は、

一九九三年度は、

一九九四年度は、

一九九五年度は、

議会が承認したもので

農業市社会福祉協議会では、

中央競馬社会福祉団からの

寄付金を見込んで新本地内に

若葉保育園を建設しましたが、

その寄付が見込まれなくなつたため、市で販売することに

したものです。契約金額は四千二百七千円でした。

一千二百七千円でした。

木崎小学校の建築工事請負契約の締結について

お問い合わせください。

○機械設備

○電気設備

○機械設備

</div